



4 Pièces

150 m²

Réf. 83706724

1 050 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

****Exclusivité BARNES****Idéalement situé en bord de mer, ce duplex occupe le dernier étage d'une petite résidence de prestige, offrant une superficie totale de 150 m² dont 89 m² (loi Carrez). Son exposition plein sud lui confère une vue imprenable sur la mer, avec Saint-Tropez en toile de fond.L'intérieur se compose d'un salon, d'une salle à manger, de deux chambres, d'une salle de douche, d'une salle de bains et d'une cuisine indépendante donnant sur une longue terrasse en continu.Il est possible d'aménager une troisième chambre selon les besoins.Un garage et une cave complètent cet ...

****Exclusive to BARNES** Ideally located on the seafront, this duplex apartment occupies the top floor of a small prestige residence, offering a total surface area of 150 sqm (1614 sq.ft.), including 89 sqm (957 sq.ft.) (Carrez law). With its south-facing position, it enjoys uninterrupted sea views, with Saint-Tropez as a backdrop.The interior comprises a living room, a dining room, two bedrooms, a shower room, a bathroom and a separate kitchen opening onto a long, continuous terrace.A third bedroom could be added if required.A garage and cellar complete the property.ENERGY CLASS: C - CLIMATE ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

